

Alexander Springler übernimmt Leitung von Daikin Österreich

Mit Alexander Springler führt ab sofort ein versierter Branchenprofi und langjähriger Kenner des Unternehmens die Geschäfte von Daikin Österreich. Als neuer General Manager will er die Dekarbonisierung von Wohngebäuden, Gewerbe und Industrie im Bereich Heizen, Kühlen und der Kältetechnik am österreichischen Markt vorantreiben.

Wien, 4. März 2025 – Daikin, einer der weltweit führenden Anbieter von nachhaltigen Klimalösungen in den Bereichen Heizung, Kühlung, Lüftung, Luftreinigung und Kältetechnik (HLKK) sowie österreichischer Marktführer bei Klimaanlagen und europäischer Marktführer bei wassergeführten Wärmepumpen, besetzt die Schlüsselposition für den heimischen Markt neu: Mit Alexander Springler hat nun ein ausgewiesener HLKK-Experte mit mehr als 16-jähriger Erfahrung in der Branche und im Unternehmen das Ruder in der Hand.

Alexander Springler startete seine Karriere bei Daikin Österreich im Jahr 2008: Als Absolvent der Daikin Sales Academy war er zunächst im Innendienst, anschließend im Vertrieb und Produktmanagement für den Heizungsbereich tätig. 2015 übernahm er als Sales Manager Residential die Verantwortung für den Privatkund:innen-Bereich. 2023 avancierte Springler zum General Manager Residential und wurde somit Teil des Governance Boards für Daikin Österreich. Darauf folgte 2024 die Verantwortung als Deputy Affiliate Manager für den heimischen Markt. Der nächste Karriereschritt wartete nicht lange: Ab sofort rückt Springler als General Manager an die Spitze von Daikin Österreich und folgt in dieser Funktion Markus Haas, der sich künftig gemeinsam mit Hiroyasu Ishikawa auf die Geschäftsführung der Region Zentral- und Osteuropa konzentriert.

Gerhard Perschy – seit drei Jahren General Manager Commercial – wird weiterhin den Bereich Gewerbe verantworten. Springlers bisherige Agenden im Privatkund:innen-Bereich werden von Almir Karagic als neuer Residential Manager übernommen. Karagic startete seine Karriere 2012 bei Daikin Österreich im technischen Vertriebsinnendienst und ist seit 2017 erfolgreich im Verkauf tätig, zuletzt als Sales Supervisor und Key Account Betreuer für den Bereich Residential.



„Ich trete meine neue Rolle als General Manager von Daikin Österreich mit großer Freude und Tatendrang an, denn das Ziel von Daikin – einen entscheidenden Beitrag zur Dekarbonisierung des Heizens, Kühlens und der Kältetechnik in Österreich zu leisten – soll konsequent weiterverfolgt werden. Dabei unterstützen mich ein starkes Führungsteam und eine eingespielte Belegschaft! Gemeinsam werden wir unsere Dienstleistungen weiterentwickeln, um gemeinsam mit unserem Partnernetzwerk erfolgreich sein zu können“, skizziert Alexander Springler seine Zukunftspläne.



Bild: Alexander Springler, neuer General Manager von Daikin Österreich

Bildrechte: Daikin Austria/Martin Steiger



Bild: Alexander Springler, neuer General Manager von Daikin Österreich

Bildrechte: Daikin Austria/Martin Steiger





Bild (v.l.n.r.): Alexander Springler (General Manager Daikin Österreich) und Markus Haas (Deputy Managing Director Daikin Central Europe)

Bildrechte: Daikin Austria/Martin Steiger

Über uns

Die Geschichte von Daikin war immer von bahnbrechenden Ideen, technologischen Innovationen und engagierten Menschen geprägt. Sie begann 1924, als der junge japanische Ingenieur Akira Yamada mit einem 15-köpfigen Team ein Unternehmen in Osaka gründete, um Flugzeugkühler herzustellen. Heute, mehr als 100 Jahre später, bietet die Unternehmensgruppe weltweit zukunftssichere Lösungen für Heizung, Kühlung, Lüftung, Luftreinigung und Kältetechnik. Über 98.000 Mitarbeiter:innen in 175 Ländern setzen sich heute für neueste Technologien zur Förderung von kohlenstoffarmen Heiz- und Kühlsystemen ein, und sorgen damit gleichzeitig für höchsten Komfort. Im Geschäftsjahr 2023 (1. April 2023 - 31. März 2024) erzielte die Daikin-Gruppe einen weltweiten Umsatz von 28 Milliarden Euro.

Daikin Österreich

Daikin Österreich gehört zur Daikin Airconditioning Central Europe HandelsgmbH und wurde 1999 mit Sitz in Wien gegründet. Rund 120 Mitarbeiter:innen sind in Österreich für die Vertriebs- und Serviceaktivitäten zuständig. Der Sitz von Daikin Central Europe ist ebenfalls in Wien, von wo aus 700 Mitarbeiter:innen die Geschäftstätigkeit in weiteren 15 Ländern Mittel- und Osteuropas (Tschechien, Slowakei, Ungarn, Rumänien, Bulgarien, Moldawien, Slowenien, Serbien, Kroatien, Bosnien & Herzegowina, Nordmazedonien, Montenegro, Kosovo, Albanien, Polen) steuern. Seit 2018 präsentiert Daikin Österreich neueste Klimageräte und Wärmepumpen für Endkund:innen im Daikin Flagship-Store in der Westfield Shopping City Süd in Vösendorf. Das Experience Center „Your Daikin World“ steht am Standort in Wien Liesing seit 2021 der HLKK-Branche und dem Bausektor als Ort für Co-Creation zur Verfügung.

Pressekontakt

Karin Zuntermann

Marketingleitung Daikin Österreich

Daikin Airconditioning Central Europe HandelsgmbH
Lemböckgasse 59/1/1, 1230 Wien, Österreich

T: +43 (0) 1 253 21 11-206

M: zuntermann.k@daikin.at

Brandenstein Communications

Servitengasse 5/24, 1090 Wien, Österreich

T: +43 (0) 1 319 41 01-11

M: presse@brandensteincom.at

